
  

 

 

 

 

 

 

三者相談ありがとうございました 
 先週月曜日から始まった三者相談ですが、今週１１月 1 日で全員とお話しすることができました。

お忙しい中、学校においでいただき、ありがとうございました。 

 ここでお話しした生活の話や学習の話、進路の話など、これからの

学校生活の参考にしていただければと思います。また、今後も希望が

ありましたらいつでも三者相談を実施したいと思います。 

 これからは進路選択なども少しずつ考えていかなければなりませ

ん。ぜひ、ご家庭でもいろいろな話をしていただければと思います。

よろしくお願いいたします。 

 

合唱発表会が行われました 
 １１月４日の４校時の音楽は、２年生の合唱発表会でした。２年生の合唱曲は「花は咲く」で、東

日本大震災で被災された方への応援ソングとしてつくられた歌でした。この日まで音楽の時間に練習

を重ねてきました。回数は非常に少なかったのですが、少しずつ練習の成果が出てきて、この日の演

奏は今までの集大成になったと思います。 

 指揮のＡさん、伴奏のＹさんを中心に、ソプラノ・アルト・男声と３パートで練習を行ってきまし

た。特に男声は少ない人数で音程も難しく、苦労したと思います。本番ではきれいなハーモニーも響

き、一生懸命さが伝わってきました。 

 少ない人数で、合唱というよりはアンサンブルという感じでしたが、合唱の楽しさを感じることが

できたと思います。ぜひ、これからも大きな声で歌う楽しさを感じてほしいと思います。 

     
 

定期テスト３週間前 
 前回の通信でもお知らせしましたが、１・２年生の第３回定期テストが１１月２９日（月）に行わ

れます。３年生は進路の関係で２週間早く、１５日に定期テストが行われます。３年生の放課後の自

主勉強も始まり、進路に向けて着々と準備が進んでいます。２年生も、２学期のまとめに向けて少し

ずつ学習を始めていきたいと思います。 

 来週には範囲表を配付し、学習計画を作成していきたいと思います。２年生

になって３回目の定期テストなので、学習の方法もどのようにすればよいかが

わかってきたと思います。 

 学習の進め方はいろいろありますが、最初は苦手な教科を中心にじっくりと

取り組み、テストが近づいたら広く復習して定着が不十分な単元をやりなお

す、などの方法が良いと思います。自分に合った学習方法を、しっかりとすす

めてほしいと思います。また、塾に通っている人は、ぜひその時間も有効に使

ってほしいと思います。 

 時間は全員に同じだけあります。進路を見据えながら、計画的に進めていきましょう。 
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